

Protokoll der 9. AStA-Sitzung am 16.05.2025

Beginn: 15:10 Uhr

Ende: 17:21 Uhr

Anwesend:

Jonas Stribrny (Vorsitz)
Jordis Niemeyer (GenDiv)
Janna Ouedraogo (Klima)
Sofia Dräger (Soziales)
Merlin Heumann (politische Bildung)
Paul Rouven Kiel (Finanzen)
Robin Giese (Hochschule)

Nicht anwesend:

Michel Kettman (Außen)
Lukas Bischoff (Kultur)

Z. Zt. nicht besetzt:

Referat für Antiklassismus und soziale Gerechtigkeit

Moderation: Jonas Stribrny

Protokoll: Sina Röcher

Tagesordnung

TOP 0	Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit
TOP 1	Annahme des Protokolls der 08. Sitzung (vom 09.05.2025)
TOP 2	Feststellung der Tagesordnung
TOP 3	Berichte der Referent*innen
TOP 4	Raumvergabe
TOP 5	Gartennutzung
TOP 6	Stilbrvch Nutzung
TOP 7	Schlüsselvergabe
TOP 8	Personalbeschlüsse
TOP 9	Finanzwirksame Beschlüsse
TOP 10	Initiativenanträge
TOP 11	Weiter Beschlüsse und mündliche Anträge
TOP 12	Verschiedenes

TOP 0: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Jonas Stribrny eröffnet die Sitzung. Es wurde ordnungsgemäß geladen und die Sitzung ist beschlussfähig.

TOP 1: Annahme des Protokolls der 8. Sitzung (09.05.2025)

Das Protokoll wird mit einigen Änderungen *einstimmig angenommen*.

TOP 2: Feststellung der Tagesordnung

Der Tagesordnung wurde *einstimmig angenommen*.

TOP 3: Berichte der Referent*innen

Vorsitz:

- Erster Teil der Woche krank
- Tagesgeschäft
- Vorstandssitzung
- 22.5 Inventur im Keller
- Treffen mit Techniker Krankenkasse
 - Überlegung Kooperation beim Festival
 - Überlegung eines Events mit der Fahrradwerkstatt
- Organisation von Verträgen

Finanzen:

- Tagesgeschäft
- Jahresabschluss final vorbereitet
- Personalanliegen
- Jour fix mit Vorsitz
- Personalverträge
- Schlüsselproblematik
- Übergabe an Admin
- Treffen mit Stilbvch

Soziales:

entschuldigt

Außen:

- LAK Satzung Förderverein einarbeiten
- Newsletter
- Marx Seminar vorbereiten / bewerben
- Telefonat mit fzs
- Außen-Sitzung mit SBen
- Treff zur Finanzierung fzs mit pr

Gender & Diversität:

- Mails beantwortet
- Aktionstag am 25.6 in Planung
 - Redekreis organisiert
- Pride month Planung
- 5.6.2025 Vortrag zu radikalen Schwulen und Lesben Bewegung
- Feministischen Lesekreis vorbereitet Treffen mit Doris Hayn über Awearness

PolBil:

- Vorträge geplant
- Gartenordnung überarbeitet
- Besprechung zur Institutionalisierung der Landes ASten Konferenz

Hochschule:

- Referats Treffen interne Organisation
- Einarbeitung der SBen
- Projekt Plan
- Formblattvorschläge mit dem Sekretariat rückbesprochen

Klimakrise, Umweltschutz und Nachhaltigkeit

- Teilnahme am Treffen des Göttinger Klimabündnis
- Planung von Veranstaltungen
- 22.05 Workshop Naturkosmetik, Wachstücher
- 12.06 Kleidertausch
- Filmvorführung mit foodsharing
- Repression gegenüber Klimaaktivist*innen
- Planungstreffen mit Referent*innen für das Podium zu Wissenschaftsfeindlichkeit
- Beschäftigung mit Klimaspiel und Austausch mit Psychologists for Future

TOP 4: Raumvergabe

Es liegen keine Anträge vor.

TOP 5: Gartennutzung

Es liegen keine Anträge vor.

TOP 6: Stilbrvch Nutzung

Es liegen keine Anträge vor.

TOP 7: Schlüsselvergabe

Es liegen keine Anträge vor.

TOP 8: Personalbeschlüsse

Es liegen keine Beschlüsse vor.

TOP 9: Finanzwirksame Beschlüsse

Durch Petras Urlaub werden keine Anträge vorgestellt.

TOP 10: Initiativförderung

Kritische Mediziner

240€

Veranstaltung: Kritische Hinterfragung des medizinischen Systems

Einstimmig angenommen

TOP 11: Weitere Beschlüsse und Anträge

- Offener Brief der Geschlechterforschung:

- Wird der AStA unterschreiben
- Angriff auf die Ethnologie
- Fächer gegenüber auszuspielen
- Mehr skandalisieren, dass es zu wenig Geld gibt
- GenDiv wird Änderungswünsche kommunizieren

Einstimmig angenommen

- Ausschreibung eines Rahmenvertrag zu Getränken im Stilbrvch
 - Alle Gruppen die im Stilbrvch veranstalten sind Teil eines Rahmenvertrags
 - So könnten Getränke tendenziell günstiger angeschafft werden
 - *Einstimmig angenommen*
 - Foodsharing:
 - Im AStA soll ein Verteiler aufgestellt werden
 - Geschlossene Schränke
 - Die Verantwortung würde bei den Foodsharing Menschen liegen
 - Es wurden Bedenken geäußert
 - Überlegung, vielleicht Institute ansprechen
 - Es fand sich kein Konsens
 - Änderung der Gartenordnung
 - Gartencheckliste
 - Nutzungsvertrag
 - Formale Änderungen wurden angemerkt
 - Nach redaktioneller Veränderung *einstimmig angenommen*
 - Anschaffung eines Stadtbibliotheksausweis für den AStA je nach Möglichkeit und Vorhandensein
- Einstimmig angenommen*
- Niklas fragt bei Marion nach
 - Soll der Vortag von TaxTheRich „Unverdiente Ungleichheit“ auf Social Media gepostet werden

- *Einstimmig angenommen*
- Landes-Asten Konferenz Institutionalisierung
 - Will Verein werden, würden vom Land mitfinanziert werden, es soll aber ein Teilnahmebeitrag 50 Cent pro immatrikulierten Studierende je Semester genommen werden
 - Ausgaben werden nur für Zwecke von aktiven Teilnehmende freigegeben
 - Zwei Kassenprüfer*innen
 - Vorsitz, stell. Vorsitz, Schatzmeister*in
 - Vergütung für Vorstandsmitglieder
 - Mitgliederversammlung und Beirat

In der kleinen Runde der Referats Sitzung kann kein Beschluss gefasst werden

TOP 12: Verschiedenes

-
- Teamsitzungen sollten organisiert werden im zwei Wochen Takt
 - Matrix soll noch im AStA weiterverbreitet werden
 - Danach kann die Teamsitzung und die Klausurtagung terminiert werden
 - Idee einer PC-Werkstatt
 - Am besten durch eine Hochschulgruppe
 - Ein NAS (Network Attached Storage) soll angeschafft werden
 - Klausurtagung: nur ein Tag

Jonas Stribrny schließt die Sitzung um 17:21 Uhr.